

# Tag der offenen Tür

## Großtagespflege lädt alle Eltern ein

 GRÜNWARD · Am Donnerstag, 12. Mai, öffnet die Großtagespflege „Isarnest“ in Grünward ihre Türen für alle interessierten Eltern und deren Kinder. Im Rahmen der bundesweiten Aktionswoche „Gut betreut in der Kindertagespflege“ veranstaltet das Isarnest seinen „Tag der offenen Tür“. Hier können alle Besucher ein bisschen „Nestluft“ schnuppern. Von 15 bis 17 Uhr gibt es jede halbe Stunde eine Hausführung, dazu lustige Aktionen für die Kleinen. Kennenlernen kann man sowohl die Tagespflegepersonen, welche die Kinder betreuen, als auch Ressortleiterin, Moni Lix. Das Isarnest möchte sich und sein Konzept an diesem Tag allen Eltern präsentieren, die

sich über eine familiennahe Alternative zur klassischen Krippe oder Kindergarten informieren wollen. Derzeit werden im Haus bis zu acht Kinder von zwei Tagespflegepersonen betreut. Vorstellen werden sich jedoch auch Tagesmütter, die die Kinder bei sich zuhause betreuen. Insgesamt gibt es momentan acht Tagespflegepersonen, aus den vier Gemeinden Grünward, Straßlach, Baierbrunn und Pullach, deren Plätze über die Nachbarschaftshilfe Grünward vermittelt werden. Auch wer sich selbst für einen Beruf in der Kindertagespflege interessiert, hat an diesem Tag die Möglichkeit Fragen zu stellen und das Arbeitsfeld kennenzulernen. hw